

お知らせ（訃報）

一般社団法人日本スポーツウエルネス吹矢協会／ハワイ総支部長・齋藤譲一氏が、3月18日に逝去されました。謹んでお知らせ申し上げます。

齋藤総支部長は2006年9月に、当協会にとって初めての海外支部となるハワイ総支部を設立し、州法に基づいて法人格を取得。その後ハワイ日本人会、ハワイオアフ島に住む日系人を中心に、他の国籍の方々にもご参加頂き、スポーツウエルネス吹矢の普及・振興に尽力されました。

日本からも多くの会員がハワイを訪れましたが、一人一人を丁寧におもてなしくださり、それぞれの思い出を一層楽しいものにして下さいました。

また、日米交流大会の開催も齋藤総支部長のご尽力で始まり、現時点ではコロナ禍で中断されていますが、恒例の大会に育てて下さいました。ハワイ総支部の代表選手が全日本選手権大会に出場される際には、齋藤総支部長ご夫妻が同伴で来日され、代表選手のアテンドをされていました。

ハワイ総支部の発展は齋藤総支部長のお力があってのことです。そしてそのことが日本スポーツウエルネス吹矢協会の発展にも寄与されたと理解しております。

悲しみは抑えられず残念でならないことですが、今はこれまでのご功績を称え、御恩に感謝するとともに、心よりご冥福をお祈りいたします。

一般社団法人日本スポーツウエルネス吹矢協会

理事長

小田部 文俊